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Padova, lì 24/03/2023 
 
Il giorno 24 marzo 2023 alle ore 9:00 si è riunito il Consiglio del Corso di Laurea Magistrale in 
Ingegneria dell’Energia Elettrica LM-28 in modalità telematica via Zoom. 
Presiede la seduta il prof Paolo Bettini, assume le funzioni di Segretario il professor Manuele 
Bertoluzzo. La posizione dei membri del Consiglio è la seguente: 
 

 PRESENZE 
 

 
 

P AG A 

R.A. Luigi Alberti   X  

R.A. Mauro Andriollo  X   

R.A. Roberto Benato    X 

R.A. Manuele Bertoluzzo  X   

R.O. Paolo Bettini  X   

R.O. Nicola Bianchi    X 

R.A. Fabio Bignucolo  X   

R.td Massimiliano Coppo  X   

R.U Luigi Cordaro  X   

R.td Sebastian Dambone 
Sessa 

   X 

R.A. Daniele Desideri   X  

R.O. Fabrizio Dughiero m  X  

R.A. Pietro Fiorentin  X   

R.A Michele Forzan  X   

 PRESENZE 

   P AG A 

R.A. Antonio Galgaro    X 

R.A Patrizia Garengo m X   

R.C. Renato Gobbo    X 

R.O. Massimo Guarnieri  X   

R.A. Federico Moro   X   

R.O. Moreno Muffatto m   X 

R.td Mirco Rampazzo   X  

R.A. Anna Stoppato m  X  

R.td Riccardo Torchio  X   

R.A. Andrea Tortella  X   

R.td Nicola Trivellin m  X  

R.td Andrea Trovò  X   

R.O. Roberto Turri   X   

R.A. Giuseppe Zollino m  X  

 
RIFERIMENTI  

 

Alle ore 9.10 il professor Bettini, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta per discutere e votare il seguente 

 

 

 

RO Professore di ruolo Ordinario Rtd Ricercatore a tempo determinato 
RA Professore Associato ST Rappresentante studenti 
M Mutuazione P Presente 
AG Assente Giustificato A Assente 
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1. Comunicazioni  
2. Presa d’atto del verbale della seduta precedente  
3. Summer School on Energy Storage – richiesta di riconoscimento crediti  
 

 

ORDINE DEL GIORNO 
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OGGETTO 1 - Comunicazioni  
 
Redazione Rapporto di riesame ciclico (RRC): nuovo modello e proroga scadenza 

Nel giugno 2022 l’ANVUR ha reso pubblico il nuovo Modello di accreditamento periodico delle 
Sedi e dei Corsi di Studio universitari (AVA 3) ai fini della consultazione. I Requisiti del Modello 
AVA3, approvati dal Consiglio Direttivo nella Seduta dell’8 settembre 2022, sono stati 
sperimentati in tre visite pilota condotte nel periodo novembre 2022-gennaio 2023 in Atenei 
rappresentativi di diverse dimensioni, distribuzione territoriale e tipologia di offerta formativa 
erogata in presenza e integralmente a distanza.  

Nella seduta del 15 marzo u.s. la CPQD ha esaminato il nuovo schema per la redazione dei 
Rapporti di Riesame Ciclico dei Corsi di Studio (RRC) previsto in AVA3 ed ha stabilito che i corsi 
di studio che non avessero già svolto il riesame ciclico nel 2022 dovranno applicare il nuovo 
modello di RRC e a tal fine ha prorogato il termine per la consegna del RRC al 31 Ottobre 2023. 

In questo CCS è già stato approvato l’RRC in data antecedente la seduta della CPQD, seguendo il 
vecchio modello, per far fronte alla scadenza di Ateneo inizialmente prevista per il 30 aprile. 

Vista la tardiva comunicazione data dall’Ateneo, per tramite della CPQD, il presidente informa il 
Consiglio di essere in contatto con il Direttore, il presidente della Commissione Didattica e i 
presidenti degli altri CCS del Dipartimento chiamati a compilare l’RRC nel 2023 per individuare 
una possibile soluzione che non costringa i nostri GAV e CCS a redigere un nuovo RRC.   

Il presidente terrà il consiglio aggiornato in merito. 
 
OGGETTO 2 – Presa d’atto del verbale della seduta precedente  

Il presidente comunica che il verbale del 13 marzo 2023 e gli allegati della seduta sono stati 
pubblicati nella piattaforma STEM.   

Il Presidente informa il Consiglio di non aver ricevuto osservazioni in merito. 
 
Il Consiglio prende atto. 
 
Alle ore 9:15 entra il professor Moro e la prof.ssa Garengo. 
 
OGGETTO 3 – Summer School on Energy Storage – richiesta di riconoscimento crediti 

La Summer School on Energy Storage, proposta dal professor Massimo Guarnieri, in 
collaborazione con il professor Matthew Mench dell’Università del Tennessee in Knoxville, è 
prevista per la prossima estate a Padova e vedrà la partecipazione, oltre a studenti del DII, 
anche di una ventina di studenti americani. 

Ai presidenti dei corsi magistrali del dipartimento si è proposto il riconoscimento di tale 
attività. Dopo un confronto con i presidenti interessati e con il Settore Didattica del 
Dipartimento ed esclusa la possibilità di un inserimento della Summer School tra i 18 crediti a 
scelta libera previsti dalla LM, il presidente apre la discussione in merito al possibile 
riconoscimento di 3 cfu come crediti aggiuntivi (oltre ai 120 previsti dal percorso magistrale), 
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subordinato all'esistenza di una prova di valutazione al termine della Summer School, che potrà 
prevedere semplicemente la formula "approvato/non approvato". 

Il presidente solleva il problema di un possibile elemento ostativo al riconoscimento nel caso in 
cui uno studente abbia già frequentato gli insegnamenti tenuti dal dott. Trovò e dal prof. Di 
Noto che trattano argomenti parzialmente sovrapponibili a quelli della Summer School.  

Intervengono al riguardo i professori Turri e Andriollo.  

Al termine della discussione, il presidente chiede l’approvazione per il riconoscimento della 
Summer School da 3 cfu come insegnamento fuori piano, indipendentemente dagli esami svolti, 
e chiede al consiglio di esprimersi.  
 
 
A favore: 15 
Contrari: 0 
Astenuti: 0 
 
Il consiglio approva. 
 
 

 
Alle ore 10.00 il Presidente ringrazia gli intervenuti e dichiara chiusa la riunione 


